



Agosto 3-12.

Circular:

1 - El 7 de septiembre del 2010 el presidente Santos mando razón que quería conversar con nosotros porque pretendía hacer la paz. Propuso un encuentro secreto en el exterior. Plantea que las razones de las FARC son ciertas y valederas, pero no comparte los métodos.

2 - Después de un intercambio en el Secretariado, teniendo como base que la búsqueda de la solución política siempre ha sido una bandera nuestra, aceptamos acudir a la cita.

3 - Después de muchos tires y aflojes, en febrero de este año se logra concretar la reunión en la Habana para lo que se denominó Encuentro Exploratorio.

4 - Como suponíamos, esperaban encontrar una guerrilla derrotada dispuesta a claudicar.

5 - Van más de 5 meses buscando concretar una agenda y unos procedimientos que nos garanticen la vinculación del pueblo a la pelea por la solución política.

6 - Las transformaciones económicas, políticas y sociales solo se harán realidad como fruto de la lucha popular.

7 - Faltan algunas cosas por definir. De llegar a un acuerdo, para los próximos días se anunciará públicamente el inicio formal del diálogo para buscar la paz.

8 - De nuestra parte hemos mantenido la reserva.

9 - Si hacemos una utilización audaz de esta herramienta, damos cabal cumplimiento a los planes, no damos cabida a que el enemigo nos golpee e interpretamos el sentir de la gente, estaremos dando grandes pasos en función del objetivo estratégico.

10 - Prepararnos para la campaña mediática que se vendrá encima distorsionando lo que realmente estamos haciendo. Hay que tener confianza en la dirección. Las banderas izadas en Marquetalia jamás serán arriadas.